



Kantonsrat

Sitzung vom: 01. Dezember 2014, vormittags

Protokoll-Nr. 455

Nr. 455

Petition Rettung der Mensa. Eingang

Der Schülerrat der Kantonsschule Reussbühl hat am 25. November 2014 bei der Staatskanzlei eine Petition Rettung der Mensa eingereicht. Nach Angaben der Petitionäre ist die Petition mit 713 Unterschriften versehen.

Die Petition liegt zur Einsicht auf. Die Ratspräsidentin beabsichtigt, nach Rücksprache mit dem Präsidenten der Staatspolitischen Kommission diese Petition der Kommission Erziehung, Bildung und Kultur zu überweisen. Sofern bis Ende dieser Session kein anderslautender Antrag gestellt wird, nehme sie an, der Rat sei mit der vorgeschlagenen Überweisung einverstanden.

(Bis zum Ende der Dezembersession 2014 wurde aus dem Rat kein anderslautender Antrag gestellt. Die Eingabe wird somit zur Prüfung und Berichterstattung an die Kommission Erziehung, Bildung und Kultur überwiesen).